

# *Cuba réitère son énergique condamnation de la nouvelle agression israélienne contre la Bande de Gaza*

---



La Havane, 31 juillet (RHC-Granma)- Cuba réitère sa plus énergique condamnation de la nouvelle agression israélienne contre la Bande de Gaza et ratifie son inébranlable solidarité avec le peuple palestinien, avec son droit à l'autodétermination et à l'établissement d'un État indépendant ayant Jérusalem est pour capitale.

Dans une note du Ministère Cubain des Affaires étrangères publiée aujourd'hui à la une du journal Granma, les autorités de notre pays expriment leur croissante préoccupation au sujet des faits graves dans ce territoire palestinien et des attaques indiscriminées de l'armée israéliennes contre des objectifs civils, qui ont provoqué jusqu'à aujourd'hui des milliers de morts et de blessés, ainsi que la destruction massive de propriétés et d'infrastructures.

La déclaration du Ministère souligne qu'une fois de plus Cuba appelle tous les États, les organismes et les organisations internationaux, le Conseil de Sécurité de l'ONU à exiger la fin immédiate de l'agression

israélienne , la levée du blocus contre la Bande de Gaza , le rétablissement des services médicaux , de l'eau, de l'électricité pour préserver la vie de centaines de milliers de personnes innocentes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/29920-cuba-reitere-son-energique-condamnation-de-la-nouvelle-agression-israelienne-contre-la-bande-de-gaza>



**Radio Habana Cuba**